



Nacional Internacional Medio Ambiente

Daño ambiental deja atentado a Ecopetrol

25 marzo, 2022

< Compartir



Hoy viernes 25/3/2022
No circulan placas de 6:00 am a 9:00 pm terminadas en
1-3-5-7-9

Se presentó un nuevo atentado contra la infraestructura de **Ecopetrol** en Barrancabermeja, Santander, dejando consecuencias ambientales

Escuchar la noticia

Nuevamente, se presentó un atentado contra **Ecopetrol**, lo que ocasionó la afectación de **1.800 metros cuadrados** de terreno debido al derrame de crudo.

Joven denuncia maltrato físico y verbal de su expareja

La petrolera denunció que a raíz del atentado se presentó una **afectación ambiental**, ya que se vio perjudicado un bajo inundable, **terrenos que son unos de propiedad privada** y otro de la compañía de **petróleo**.

“Fue un atentado con artefactos explosivos contra una línea que transporta gas de la **Estación 1 a la Estación 3**.”



Ecopetrol rechaza enfáticamente estos atentados que atentan contra la

vida y la infraestructura. Es el octavo atentado en los últimos siete meses contra el proyecto la Cira **Infantas en Barrancabermeja**”, afirmó Julio Cesar Varela, gerente del campo petrolero en el corregimiento El Centro.

2 taxistas habrían sido asesinados en Ciudad Bolívar

La explosión se presentó en la vereda **Campo 45** y produjo una abolladura en la línea de gas de ocho pulgadas y afectaciones ambientales en la zona.



“Una vez identificado el impacto, se solicitó el apoyo al personal del Grupo de **Operaciones Especiales de Hidrocarburos y Antiexplosivos** para verificar el área y aplicar medidas **preventivas**”, manifestó el funcionario de **Ecopetrol**.

La Alcaldía de Barrancabermeja ofreció una recompensa de **\$20 millones por información** que permita capturar a **los responsables de los atentados** contra el sector petrolero en esa zona de Santander.

ETIQUETAS **Atentado** **Ecopetrol**

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

DEJA UNA RESPUESTA

Comentario:

Nombre:

Guardar mis datos en el navegador para la próxima vez que quiera comentar en Momento24

Notificarme los nuevos comentarios por correo electrónico. También puedes **suscribirte** sin comentar.

Publicar comentario

Más del autor





Gobierno entregó obras educativas en Armenia



¿Cuándo se hará La Hora del Planeta?



Hermano de Piedad Córdoba será extraditado



Amplian plazo para retirar pagos de Ingreso Solidario



Accidente en Santander: Ruta escolar no tenía registro



Frailejones se ven afectados por incendios



Exalcalde de Gambia tuvo que huir de su finca por amenazas



Icfes: ¿Cómo le fue a los colegios en las pruebas Saber?



Políticos piden la renuncia del registrador Alexander Vega



Enlaces de interés

[Política de privacidad y cookies](#)

[Escribe para Momento24](#)

Tenemos noticias de último momento para ti!

SÓLO DÉJANOS TU EMAIL*

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES (NO ENVIAMOS SPAM)

[Suscribirme 😊](#)

